

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 23. November 2015

Ehrenbriefe der Stadt Mühlheim verliehen

Im Rahmen des Konzertes zum 60-jährigen Bestehen des Akkordeon-Orchesters Mühlheim zeichnete Bürgermeister Daniel Tybussek zwei verdiente Mitglieder mit dem Ehrenbrief der Stadt Mühlheim aus. Seit vielen Jahren wirken der 1. Vorsitzenden Dr. Ralf Grossmann und der 2. Vorsitzende Markus Tschepke ehrenamtlich und haben damit die positive Entwicklung im Vereins maßgeblich mitgestaltet. Das Konzert in der vollbesetzten Willy-Brandt-Halle am vergangenen Samstag war ein großer Erfolg.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de